
Mattenwechsel 2017 

Das letzte Ferienwochenende wurde genutzt die Judo-Matten wieder einmal einer 

Auffrischung zu unterziehen und gründlich zu reinigen. Dank der vielen fleißigen Hände war 

die Arbeit nach etwa einer Stunde getan und die Matten zum Trocknen aufgestellt. Am 

nächsten Tag wurden dann die neuen, vor zwei Jahren gekauften Matten ausgelegt - der 

Trainingsbetrieb kann beginnen. 
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